

Die Alkoholfahne

Wer sie hat, steht meist ziemlich allein. Denn niemand will mit dem Träger dieser Fahne gern zusammen sein.

Staaten haben sie und auch Vereine oder Unternehmen: eine Fahne. Sie hängt an Fahnenmasten und weht im Wind. Und wo hängt die Alkoholfahne? Die Antwort: nirgendwo. Als Alkoholfahne bezeichnet man die Atemluft einer Person, die sehr viel Alkohol getrunken hat. Spricht sie mit jemandem, weht diese Luft dem Gegenüber entgegen. Bekommt so ein Schluckspecht dann zu hören: „Mann, hast du 'ne Fahne!“, drückt das keine Begeisterung aus. Er oder sie sollte dann besser schnell zur Zahnbürste oder zum Kaugummi greifen und wieder für klare Luft sorgen.

Autorin: Katharina Boßerhoff